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Niederschrift 
über die Sitzung 

des Bezirksausschusses Rheder 
 
 
 

Sitzungs-Nr.: Rheder/008/14-20 

Sitzungs-Tag: 17.06.2020 

Sitzungs-Ort: Rheder, Gartenstraße, 

Trompetersprunghalle 

  

Beginn der Sitzung: 19:30 Uhr 

Ende der Sitzung: 21:10 Uhr 

 

CDU: 

Arentz, Carsten  

Disse, Ulrich  

Kornhoff, Sebastian  

UWG/CWG: 

Bobbert, Johannes  

Als Gäste nehmen teil: 

Bröker, Johannes, Ortsheimatpfleger Ortsheimatpfleger 

Homisse, Marianne Pfarrgemeinderat 

Kornhoff, Werner Hallenwart 

Stork, Ulrich Kirchenvorstand 

Stellvertretende Mitglieder: 

Spieker, Thomas UWG/CWG 

 

 
Tagesordnung Drucksache  Nr. 

 Öffentliche Sitzung  

 

1. 
 

Begrüßung 
 

 

 

 

2. 
 

Vergabe der Vereinsfördermittel 2020 
 

 

 

 

3. 
 

Vergabe der Mittel 2020 lt. Hauptsatzung 
 

 

 

 

4. 
 

Ortsdurchfahrt Rheder 
 

 

 

 

5. 
 

Jubiläum "900 Jahre Rheder"; Informationen zum 
Stand der Vorbereitungen 
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6. 
 

Bekanntgaben 
 

 

 

 

7. 
 

Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

 

 

 

Öffentliche Sitzung 

1. Begrüßung 
 

  

 

Der Vorsitzende Disse stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß erfolgt 

ist. Es werden keine Einwände gegen die Tagesordnung erhoben.  
 

Der Vorsitzende begrüßt die Zuschauer, den Ortsheimatpfleger Johannes 
Bröker, Hallenwart Werner Kornhoff, Ulrich Stork als Vertreter des Kirchen-

vorstandes sowie Marianne Homisse als Pfarrgemeinderatsmitglied.  

 

2. Vergabe der Vereinsfördermittel 2020 
 

  

 

Es wird vorgeschlagen, dass die Vereinsfördergelder in Höhe von 574,06 € 
wie folgt aufgeteilt werden:  

 
St. Michael Schützenbruderschaft Rheder 374,06 € 

FC 99 Aa Nethetal    200,00 € 
 

Der Vorschlag wird einstimmig angenommen.  
 

3. Vergabe der Mittel 2020 lt. Hauptsatzung 
 

  

 

Es sind Mittel in Höhe von 476,50 € zu vergeben, 265,00 € Basisbetrag und 
0,75 E für jeden Einwohner.  

 
Es wird einstimmig beschlossen, dass der Betrag auf das Konto der Ort-

schaft Rheder überwiesen werden soll.   
 

4. Ortsdurchfahrt Rheder 
 

  

 

Der Vorsitzende Disse hält einen kurzen Rückblick: 

 

• Am 7.10.2015 in der 3. Sitzung des Bezirksausschusses der jetzigen 
Legislaturperiode wurde erstmalige Beschäftigung mit dem Thema. 

• Es werden 2 feste Displays an den Ortseingängen aufgestellt.  
• Im September 2019 erfolgt ein Fototermin, um die Aufmerksamkeit zu 

erhöhen. Es erscheinen Artikel über die Situation im Westfalen-Blatt 
und der Neuen Westfälischen.  

• Die Unterstützung durch die Politik wird zugesagt (Bürgermeister 
Temme, Landtagsabgeordneter Goeken). 
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• Am 18.11.2019 erfolgt ein Schreiben an Straßen NRW. Nach anfänglich 

ablehnender Haltung durch Straßen NRW wird dem Vorsitzenden Disse 
in einem Telefonat im Januar 2020 mit Herrn Körner eine Einladung 

zum Gespräch nach Paderborn zugesprochen. An diesem Gespräch sol-
len beteiligte Bürger, Vertreter der Politik und die Polizei teilnehmen. 

Leider konnte das Gespräch aufgrund der Corona-Schutzmaßnahmen 
noch nicht stattfinden.  

 
Thomas Spieker fragt in die Runde, welche Ziele in dem Gespräch erreicht 

werden sollen.  
 

Der Bezirksausschuss erörtert folgendes Ziel: 

Fahrzeugen sollen durch entsprechende Maßnahmen zur ordnungsgemäßen 
Geschwindigkeit angehalten werden. Eventuelle Maßnahmen dazu könnten 

das Aufstellen von Blitzeranlagen sein, die Versetzung der Ortsschilder, Ver-
kehrsinseln zur Beruhigung des Verkehrs.   

 

5. Jubiläum "900 Jahre Rheder"; Informationen zum 

Stand der Vorbereitungen 
 

  

 

Herr Bröker teilt mit, dass zum jetzigen Zeitpunkt 171 Zusagen von auswär-

tigen Bürgern eingegangen sind. Leider gibt es durch die Corona-Situation 
eine Planungsunsicherheit. Herr Bröker stellt die Forderung an den Vorsit-

zenden, sich in der Politik und Verwaltung zu erkundigen, ob die Veranstal-

tung überhaupt umsetzbar ist, und wenn ja, mit welchen Sicherheitsmaß-
nahmen.  

 
Am 29.06.2020 wird eine Sitzung der beteiligten Gremien einberufen. In der 

Sitzung soll das weitere Vorgehen beschlossen werden.  
 

Des Weiteren gibt es für das Jubiläum einen Zuschuss von 500,00 € seitens 
der Stadt Brakel.  

 

6. Bekanntgaben 
 

  

 

Es liegen keine Bekanntgaben vor.  
 

7. Anfragen der Mitglieder und Zuhörer 
 

  

 

Herr Bröker teilt mit, dass er vor 4 Wochen ein Gespräch mit Herrn Ruste-
meyer von der Stadt Brakel hatte. In diesem Gespräch ging es u. a. um die 

Entsorgung des Salzkastens am Bolzplatz auf dem Weg zum Bolzplatz. Lei-
der seien seitens der Stadt diesbezüglich noch keine Maßnahmen erfolgt.  

Der Vorsitzende Disse schlägt vor, dass kurzfristig mit Beteiligten der Stadt 
eine Ortsbegehung durchgeführt werden soll, um sich einen Eindruck von 

der Situation zu machen und um das Ortsbild wieder in Ordnung zu bringen.   
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Damit ist die Tagesordnung erledigt. Weitere Wortmeldungen ergeben sich 

nicht. Mit einem Dank an die Teilnehmer schließt der Vorsitzende die Sit-
zung.  

 
 

gez. Unterschriften: 
 

  Ulrich Disse     Sebastian Kornhoff 
  (Vorsitzender)    (Schriftführer)  
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